

Un centenar de estudiantes celebró la primera titulación del CFT PUCV en la Sede Costa Norte

Alumnos de ocho carreras culminaron este proceso pionero en la comuna

PUCHUNCAVÍ.- 110 estudiantes protagonizaron un momento histórico, tras realizarse la primera titulación de la Sede Costa Norte Puchuncaví del Centro de Formación Técnica de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (CFT PUCV).

La ceremonia celebró a quienes egresaron de las carreras Técnico de Nivel Superior (TNS) en Educación Parvularia con especialidad en Estrategias Curriculares de Primer Ciclo, Administración de Empresas, Trabajo Social y Gastronomía Internacional.

A ellas se suman TNS en Contabilidad General, Construcción, Computación e Informática con especialidad en Ciberseguridad, Mantenimiento Industrial con especialidad en Equipos Móviles y Control de Procesos.

Se trata de carreras di-

señadas para responder a las necesidades del mercado laboral de Puchuncaví y sus alrededores, abriendo oportunidades a la comunidad mediante el acceso a la educación técnico-profesional.

Silvia Bravo Pérez, titulada de TNS en Trabajo Social, comentó que "es una experiencia muy importante, la cual marca un hito en la comuna. A pesar de las dificultades que hay al

sacar una carrera, quiero destacar el apoyo que siempre nos brindó la institución. Es un momento muy emotivo para mí, lo importante es seguir aprendiendo y avanzando personal y laboralmente".

Por otra parte, su compañera Macarena Marchant destacó que "es una experiencia enriquecedora, es un logro muy significativo para mí y también para mis compañeros".

Matías Quiroz Guerra, titulado en Computación e Informática, manifestó: "Significa

para mí un gran logro personal haber realizado mi carrera en un CFT de mi comuna. Estoy feliz de poder acceder al conocimiento y haber sido parte de la primera generación".

Al tratarse de un trabajo conjunto entre el CFT PUCV y el municipio de Puchuncaví, la ceremonia contó con la presencia de la casa educativa y representantes de la entidad edilicia, además de los titulados y sus seres queridos.



Un total de 110 estudiantes participaron de esta emotiva ceremonia.